Государственное учреждение социального обслуживания «Александровский психоневрологический дом-интернат для престарелых и инвалидов»
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	1.Наименование проекта: «Мир без барьеров»

	2.Наименование организации: Государственное учреждение социального обслуживания «Александровский психоневрологический дом-интернат для престарелых и инвалидов»

	3.Физический и юридический адрес организации, телефон, факс, е-mail: 211921, Республика Беларусь, Витебская область, Шарковщинский район, деревня Александрово.
Тел.8-02154-6-00-98

Факс 02154 6 00 58

aleksandrovo88@gmail.com

	4.Информация об организации: ГУСО  «Александровский психоневрологический дом-интернат для престарелых и инвалидов» является учреждением, предназначенным для постоянного проживания граждан, страдающих психическими заболеваниями, признанными в установленном порядке недееспособными и нуждающимися в уходе, бытовом и медицинском обслуживании. Основной задачей в работе специалистов учреждения является обеспечение высокого качества жизни проживающих интерната, а значит, создание атмосферы заботы и внимания, максимальное сохранение здоровья, повышение физической и эмоциональной активности граждан.
Учреждение основано в 1955 году на базе помещичьей усадьбы, где до Великой Отечественной войны находился детский дом. В  доме-интернате организован разнообразный досуг проживающих, трудотерапия на базе подсобного хозяйства, осуществляется медицинская и социальная реабилитация.

	5. Руководитель организации: Марьян Мечиславович Павлович, директор ГУСО «Александровский психоневрологический дом-интернат для престарелых и инвалидов», 
Телефон: +375336960152

	6. Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников:

МБОО «София» (приобретение оборудования для швейной мастерской, для столовой, банно-прачечного комбината);

МОО «Голос сердца» (оборудование, твердый инвентарь, канцелярские товары);

«Благотворительное общество Каритас» (электрооборудование для столовой).

	7. Требуемая сумма:  29 000$

	8. Софинансирование: 500 $

	9. Срок проекта: 1 год с начала реализации проекта

	

	10. Цель проекта: Создание условий для социальной реабилитации через изучение и ознакомление с культурным наследием своего региона. Формирование мотивации активного образа жизни, социализация людей с ограниченными возможностями путём организации доставки и сопровождения в социальные и культурно-досуговые учреждения.

	11. Задачи проекта:

1. Включение людей с ограниченными возможностями в сферу социальной активности, творческое взаимодействие между коллективами учреждений своего и соседних регионов путём организации поездок на культурно-массовые мероприятия, экскурсии, выставки, мастер классы ( ТЦСОН, дом ремёсел, центральная библиотека, районный дом культуры)

2. Привлечение внимания социума, волонтёров и средств массовой информации к проблемам людей с ограниченными возможностями.

3. Расширение круга общения людей с ограниченными возможностями, содействие гармонизации их душевного состояния и укреплению их уверенности в себе.

	12. Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами.

Описание мероприятий в рамках проекта:

- приобретение специального пассажирского микроавтобуса;

- постановка на учёт в ГАИ;
-  организация поездок проживающих на специальном микроавтобусе на культурно-массовые мероприятия, выставки, экскурсии, мастер-классы, посещение соседних регионов для участия в фестивалях творчества;
 – проведение информационной компании (заказ и изготовление информационных буклетов, размещение информации в средствах массовой информации с использованием интернет ресурсов Витебской области и Республики, проведение круглого стола по обмену опытом работы с людьми с ограниченными возможностями.

Целевая группа: граждане, проживающие в Александровском психоневрологическом доме-интернате для престарелых и инвалидов, с особенностями психофизического развития (110 человек).

    Ответственное лицо: Ковалевский Михаил Брониславович, заведующий хозяйством, 8(029)552-55-61.

	13. Обоснование проекта: 

 В доме-интернате много творческих и талантливых людей, которые стремятся познавать что-то новое, интересное, увлекательное, принимать активное участие во всех культурно-массовых мероприятиях, знакомится, общаться. В доме-интернате нет специального автомобиля для организации выездных мероприятий с ознакомлением культурных и исторических мест малой родины. Поэтому возникла необходимость приобрести транспорт для перевозки людей.  Приобретение автомобиля для наших подопечных является для нас непосильной задачей.

 Организация выездных мероприятий создаст среду полноценного общения, в которой человек с проблемами взаимодействует с разными людьми, устанавливает социальные контакты и имеет возможность выполнять различные социальные роли, даст возможность для самообразования, для познания своего края, а также социализации. Ожидается улучшение эмоционально-психологического состояния всех участников проекта, преодоление дефицита общения у маломобильных пожилых граждан, обретение душевного равновесия, а также чувства значимости и необходимости, внимания и заботы.

	14. Деятельность после окончания проекта: Приобретённое транспортное средство будет и в дальнейшем использоваться для организации выездных мероприятий, посещение соседних регионов, для творческого сотрудничества, установления новых контактов. В результате реализации данного проекта ожидается повышение активности людей с ограниченными возможностями. Делается существенный шаг в обеспечении доступности среды жизнедеятельности для указанной категории граждан.

	15. Бюджет проекта:   29 000$


State social service institution "Aleksandrovsky psychoneurological boarding house for the elderly and disabled»
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	1. Project name: "A World without barriers»

	2. Name of the organization: State Institution of Social Service " Alexandrovsky Psychoneurological Boarding House for the Elderly and Disabled»

	3. Physical and legal address of the organization, phone, fax, e-mail: 211921, Republic of Belarus, Vitebsk region, Sharkovshchinsky district, village of Alexandrovo.

Tel. 8-02154-6-00-98

Fax 02154 6 00 58

aleksandrovo88@gmail.com

	4. Information about the organization: The Alexander Psychoneurological Boarding House for the Elderly and Disabled is an institution intended for permanent residence of citizens suffering from mental illnesses recognized as legally incompetent and in need of care, household and medical services. The main task in the work of the institution's specialists is to ensure a high quality of life for the residents of the boarding school, which means creating an atmosphere of care and attention, maximizing the preservation of health, increasing the physical and emotional activity of citizens.

The institution was founded in 1955 on the basis of a landowner's estate, where an orphanage was located before the Great Patriotic War. The boarding house provides a variety of leisure activities for residents, occupational therapy on the basis of a subsidiary farm, medical and social rehabilitation.

	5. Head of the organization: Maryan Mechislavovich Pavlovich, Director of the State Educational Institution "Alexandrovsky Psychoneurological Boarding House for the Elderly and Disabled",

Phone: +375336960152

	6. Previous assistance received from other foreign sources:

MBOO " Sofia "(purchase of equipment for a sewing workshop, for a canteen, a bath and laundry plant);

MOO "Voice of the Heart" (equipment, solid inventory, stationery);

"Charity Society of Caritas "( electrical equipment for the dining room).

	7. Required amount:$29,000

	8. Co-financing: $ 500

	9. Project duration: 1 year from the start of the project

	10. The goal of the project: To create conditions for social rehabilitation through the study and familiarization with the cultural heritage of the region. Formation of motivation for an active lifestyle, socialization of people with disabilities by organizing delivery and escort to social and cultural and leisure institutions.

	11. Objectives of the project:

1. Inclusion of people with disabilities in the sphere of social activity, creative interaction between the collectives of institutions of their own and neighboring regions by organizing trips to cultural events, excursions, exhibitions, master classes ( TCSON, house of crafts, central library, district house of culture)

2. Attracting the attention of society, volunteers and the media to the problems of people with disabilities.

3. Expanding the social circle of people with disabilities, promoting the harmonization of their state of mind and strengthening their self-confidence.


12. Detailed description of the project activities in accordance with the assigned tasks.

Description of the project activities:

- purchase of a special passenger minibus;

- registration in the traffic police;

- organization of trips of residents on a special minibus to cultural events, exhibitions, excursions, master classes, visits to neighboring regions to participate in creative festivals;

- conducting an information campaign (ordering and producing information booklets, publishing information in the mass media using the Internet resources of the Vitebsk region and the Republic, holding a round table on the exchange of experience with people with disabilities.
Target group: citizens living in the Alexandrovsky Psychoneurological boarding house for the elderly and disabled, with special psychophysical development (110 people).

Responsible person: Mikhail Kovalevsky, Head of the household, 8(029) 552-55-61.
13. Project justification:

There are many creative and talented people in the boarding house who strive to learn something new, interesting, exciting, take an active part in all cultural events, get acquainted, communicate. The boarding house does not have a special car for organizing field events with an introduction to the cultural and historical places of the small motherland. Therefore, there was a need to purchase transport for the transportation of people. Buying a car for our wards is an impossible task for us.

The organization of field events will create an environment of full-fledged communication, in which a person with problems interacts with different people, establishes social contacts and has the opportunity to perform various social roles, will provide an opportunity for self-education, for learning about their region, as well as socialization. It is expected to improve the emotional and psychological state of all project participants, overcome the lack of communication among disabled elderly citizens, find peace of mind, as well as a sense of importance and necessity, attention and care.

14. Activities after the end of the project: The purchased vehicle will continue to be used for organizing field events, visiting neighboring regions, for creative cooperation, and establishing new contacts. As a result of the implementation of this project, it is expected to increase the activity of people with disabilities. A significant step is being taken in ensuring the accessibility of the living environment for this category of citizens.
15. Project budget:$29,500
